

Im Oktober soll der neue Skilift stehen

Der Rugiswalder Skilift wird jetzt projiziert und ab August montiert.

Rugiswalde. In der nächsten Woche beginnt die Planung der Fundamente für den neuen Rugiswalder Skilift. Ende Juni, Anfang Juli wer-

den sie gebaut sowie die Kabeltrassen verlegt. Ab August erfolgt dann die Montage des Liftes. Er wird 460 Meter lang und damit 150 Meter länger als der alte sein und mit 1200 Personen pro Stunde doppelt so viele Sportler befördern können. Die Einweihung soll voraussichtlich am 11./12. Oktober zum Auftakt der Plasmattensaison erfol-

gen, sagt Bürgermeister Manfred Elsner (FDP).

Neustadt erhielt erst im März die schon vor zwei Jahren versprochenen Fördermittel der Sächsischen Aufbaubank. 550 000 Euro kostet das Vorhaben mit Lift, Beleuchtung, Kassengebäude und Beschneigungsanlage. 137 500 Euro davon muss die Stadt zahlen. (SZ/sab)